

Fitch da respiro a México tras mejora su calificación crediticia de negativo a estable

Fitch Ratings dibujó una sonrisa a inversionistas en México al mejorar su calificación crediticia desde un panorama de riesgo negativo a estable.

Ciudad de México.- Parece que las aguas agitadas por los discursos y pretensiones del presidente Donald Trump que a finales de 2016 e inicios de 2017 llevaron al peso a niveles máximo de depreciación frente al dólar y disparó la incertidumbre en inversionistas, se han calmado y los calificadores comienzan a reaccionar con notas positivas para México.

A seis meses del gobierno de Trump, la calificadora Fitch Ratings revisó el panorama de riesgo crediticio de México a estable desde negativo, la segunda mejora de la perspectiva de la deuda soberana en el último mes.

La decisión de Fitch se da en respuesta a la mejora en los niveles de riesgo para el perfil de crecimiento económico de México y una esperada estabilización de la deuda pública y podría llegar a mejores rangos de por debajo del 48% respecto al PIB.

Fitch confirmó la nota de “BBB+” de riesgo soberano de largo plazo en moneda local y extranjera de México y consideró que el riesgo de un escenario complicado que afecte la competitividad de las exportaciones mexicanas y el flujo de las remesas, está disminuyendo.

Sobre la negociación del TLCAN, la calificadora en Nueva York destacó que es poco probable que los cambios al acuerdo comercial entre Estados Unidos, México y Canadá afecte seriamente el acceso competitivo de las exportaciones mexicanas a sus vecinos del norte.

“La economía ha demostrado resiliencia ante la baja de los precios del petróleo y los riesgos de las políticas proteccionistas, y las autoridades han demostrado su capacidad para superar estos desafíos”, dijo Fitch en un reporte.

Peso reacciona a calificación “BBB+” de Fitch para México

Tras el anuncio, el peso mexicano se apreció levemente a 17.84 pesos por dólar, pero más tarde la moneda perdió un 0.26 por ciento a 17.8555 por billete verde.

El dólar cerró el jueves 3 de agosto con una depreciación del 0.22 por ciento a 17.8640 por dólar.